
ق��ال ن���ادي ن��اب��ول��ي الم��ن��اف��س في 
دوري الدرجة الأولى الايطالي لكرة 
القدم يوم الخميس إن انتقال لاعب 
الوسط ماريك هامشيك المزمع إلى 
أح��د الأن��دي��ة الصينية تأجل بسبب 
”مشاكل تتعلق بطريقة دفع قيمة 

الصفقة“.
ول��م ي��ذك��ر ن��اب��ول��ي اس��م ال��ن��ادي 
الصيني أو م��دة الان��ت��ق��ال رغ��م انه 
لا ي��زال هناك بعض ال��وق��ت لإكمال 
الصفقة حيث أن ف��ت��رة الانتقالات 
تنتهي ف��ي ال��ص��ن ف��ي 28 فبراير 

شباط.
وق��ال نابولي ف��ي بيان مقتضب 
بموقعه على الإنترنت ”قرر النادي 
تأجيل انتقال ماريك هامشيك إلى 
الصن بسبب مشاكل تتعلق بطريقة 

دفع قيمة الصفقة المتفق عليها“.
وك��ان الم���درب ك��ارل��و أنشيلوتي 
أكد الأسبوع الماضي أن لاعب وسط 
سلوفاكيا البالغ من العمر 31 عاما 
يجري مفاوضات للرحيل عن النادي 

بعد 12 موسما.
وربطته تكهنات وس��ائ��ل إع��ام 
باحتمال الانتقال إلى داليان الصيني.

وانضم هامشيك إلى نابولي من 
سلوفان براتيسافا في 2007.

وتحول إلى أكبر هداف في تاريخ 
ال��ن��ادي ف��ي ديسمبر ك��ان��ون الأول 
2017 ح��ن ت��خ��ط��ى رق���م دييجو 
مارادونا القياسي )115 هدفا( كما 
تخطى ج��وزي��ب��ي ب��روس��ك��ول��وت��ي 
بإجمالي 511 مباراة مع الفريق في 

نوفمبر الماضي.
وانتقل هامشيك إلى مركز جديد 
أم��ام المدافعن عندما حل أنشيلوتي 
مكان ماوريتسيو ساري في الصيف 
وجلس على مقاعد البدلاء في كثير من 
المباريات هذا الموسم في ظل تغييرات 

بالتشكيلة.
وشارك هامشيك، الذي سجل 121 
هدفا مع نابولي في كل المسابقات، في 
مباراته 520 مع النادي في الانتصار 
-3صفر على سامبدوريا يوم السبت.

أعيد أمس الخميس انتخاب السلوفيني ألكسندر 
تشيفيرين بالتزكية رئيسا لاتحاد الأوروبي لكرة 
القدم )ويفا(، خال مؤتمر للهيئة القارية عقد في 

روما.
    وك��ان تشيفيرين )51 عاما( المرشح الوحيد 
للمنصب، وهو سيبقى فيه بعدما انتخب لتوليه 
في المرة الأولى في سبتمبر 2016 بدلا من الفرنسي 
ميشال باتيني الذي يتم في أكتوبر المقبل، عقوبة 
إيقاف أربعة أعوام عن مزاولة أي نشاط كروي على 
خلفية دفعة مشبوهة تلقاها من الرئيس السابق 

لاتحاد الدولي )فيفا( السويسري جوزيف باتر.
وقال تشيفيرين بعد إعادة انتخابه »أنا فخور«، 

متوجها بالشكر الى الأعضاء ال�55 لاتحاد القاري.
وأش��ار المحامي السلوفيني ال��ذي تولى سابقا 
رئاسة اتحاد كرة القدم في باده، الى أنه سيخوض 
غمار ولايته الثانية »بشكوك أق��ل من ذي قبل«، 
محذرا في الوقت ذات��ه من أن »أخطر ما يمكن أن 
نقوم به هو الركون الى انجازاتنا والتمتع بالوقت 

الحالي«.

وش��دد تشيفيرين على رغبته في وضع »الأمل 
والتضامن في صلب استراتيجية« الاتحاد الأوروبي 

للعبة.      
من جهة أخرى  قال تشيفرين إن الأندية الكبرى 
في القارة كانت ستخسر شعبيتها ومكانتها في 
قلوب عشاق اللعبة إذا مضت قدما في خططها لاقامة 

دوري السوبر الأوروبي.
وأب��ل��غ الم��س��ؤول السلوفيني، ال���ذي يخوض 
انتخابات رئاسة الاتحاد الأوروب��ي لاستمرار في 
منصبه بدون منافس في وقت لاحق يوم الخميس، 
اجتماع الجمعية العمومية لاتحاد القاري بأن 
خطر دوري السوبر الأوروب��ي زال عقب مناقشات 
”صريحة ومباشرة“ ب��ن الاتح����اد الأوروب����ي 

والأندية.
وأض���اف ”قبل انتخابي م��ب��اش��رة ف��ي 2016 
كانت بعض الأندية الأوروبية تدرس اقامة بطولة 

منفصلة لها“.
وتابع ”لكننا تحدثنا سويا واستمعنا لحجة كل 
طرف وتفهمنا رغبات الجميع وفي النهاية اجتمعنا 

على كلمة سواء“.
وق��ال إن دوري السوبر الأوروب���ي ل��ن يعرف 
طريقه للنور طالما استمر في منصبه رئيسا لاتحاد 
القاري وكذلك ما بقي أندريا أنيلي رئيسا لرابطة 

الأندية الأوروبية.
وأضاف ”ليس وعدا بل حقيقة“.

وت��اب��ع ”لو كانت الأن��دي��ة الكبرى س��ارت في 
طريقها لاق��ام��ة ه��ذه البطولة لكانت ق��د خسرت 
مكانتها في قلوب عشاق اللعبة. الشيء الوحيد الذي 

يجعلك كبيرا وعظيما هو ماضيك وتاريخك.
”من خ��ال اح��ت��رام ال��ه��رم ال��ري��اض��ي ونظام 
الصعود والهبوط الذي يضرب بجذوره في ثقافتنا 

الرياضية .. والنتائج التي تتحقق في الماعب .. تظل 
ناديا كبيرا في عيون العالم“.

وحث تشيفرين الاتح��اد الدولي )الفيفا( أيضا 
على تفهم أسباب الاتح��اد الأوروب��ي في معارضة 
خطط المؤسسة الدولية الحالية لاقامة بطولتن 
جديدتن وهما الدوري العالمي للأمم وتوسيع كأس 

العالم للأندية.
وقال تشيفرين ”عندما أبلغنا الفيفا بعدم موافقتنا 
على هذه المقترحات أظهرنا احتراما لهم ولكرة القدم 

واللعبة التي نعشقها ويجب أن نحميها“.
وتابع ”نأمل أيضا أن يظهر الفيفا احتراما لنا 

ويستمع إلى وجهة نظرنا“.
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هامشيك

- السلوفيني ألكسندر تشيفيرين

أكد أن دوري السوبر الأوروبي كان سيكلف الأندية الكبرى خسارة شعبيتها

إعادة انتخاب تشيفرين بالتزكية رئيسا 
للاتحاد الأوروبي لكرة القدم

نابولي: انتقال هامشيك إلى الصين تأجل بسبب طريقة دفع قيمة الصفقة

كارديف يرد على طلب 
نانت ببيان رسمي

أكد نادي كارديف سيتي الإنجليزي أمس الخميس، أنه لم يدفع بعد 
قيمة عقد انتقال المهاجم الأرجنتيني المفقود ايميليانو سالا لفريق نانت 
الفرنسي. ولكن رئيس مجلس إدارة كارديف سيتي محمد دالمان، أكد أن 
ناديه سيدفع قيمة القسط الأول من قيمة صفقة انتقال سالا لنانت في 
أقرب فرصة ممكنة. وذك��رت تقارير صحافية مساء الأربعاء، أن نادي 
نانت طالب كارديف بإرسال قيمة صفقة انتقال سالا والبالغ قيمتها 15 
مليون يورو. وكانت الطائرة التي كانت تقل المهاجم الأرجنتيني سالا )28 
عاماً( إلى ويلز قادماً من فرنسا، بعد توقيعه عقود الانضمام إلى صفوف 
كارديف سيتي، قد اختفت من على شاشات الرادار أثناء عبورها القنال 
الإنجليزي. وبعد الإعان عن وقف عمليات البحث الرسمية عن الاعب 
في 24 يناير )كانون الثاني( الماضي، تم جمع 260 ألف جنية إسترليني 

)340 ألف دولار( لتمويل عملية البحث الخاصة.
وأعلنت السلطات البريطانية مساء الأربعاء، نجاحها في انتشال جثة 
من حطام الطائرة التي كانت تقل إيميليانو سالا والطيار ديفيد إبوتسون، 

والتي فقدت فوق القنال الإنجليزي في 21 يناير )كانون الثاني( الماضي.
ج��اء ذل��ك بعد أي��ام من تحديد موقع حطام الطائرة شمالي جزيرة 

جيرنزي.
وأكدت شعبة التحقيقات في الحوادث الجوية ببريطانيا انتشال الجثة 

لكنها لم تشر إلى ما إذا كان قد تم التعرف عليها.
وقال دالمان لصحيفة ليكيب الفرنسية: »كل ما يمكنني قوله لأن الأمر 
حساس، هو تأكيدي على أن ما يتردد عن أن كارديف سيدفع قيمة الصفقة 

على دفعات هو أمر صحيح«.
وأضاف: »بصراحة لا أريد أن أتحدث في هذا الأمر مجدداً في الوقت 
الحالي«، ول��دى سؤاله حول سبب عدم دفع قيمة الصفقة حتى الآن، 

أجاب: »السبب الأول أنه لم يتم العثور بعد على الجثة«.
وأض��اف: »كما أننا ينبغي أن نتحلى بالاحترام تجاه أسرته، هناك 

جهود قائمة بالفعل ولم يحن الوقت بعد للتعقيب«.

»يويفا«: يجب الاعتدال في 
استخدام الـ »فار« في دوري الأبطال

   
قال رئيس لجنة الحكام بالاتحاد الأوروبي لكرة القدم »يويفا« روبرتو 
روسيتي، إن تقنية حكم الفيديو المساعد يجب استخدامها باعتدال 
و«كوسيلة إنقاذ« للحكام عند تطبيقها لأول م��رة في دوري الأبطال 
الأسبوع المقبل. وتفادى روسيتي توجيه انتقادات لطريقة استخدام حكم 
الفيديو المساعد في المسابقات المحلية في أوروبا وأوضح أنه يريد العودة 

إلى الفكرة الأساسية باستخدامه لإصاح الأخطاء.
ونجح استخدام حكم الفيديو المساعد في كأس العالم في روسيا لكن 
تمت المبالغة في استخدامه في بعض البطولات المحلية مثل دوري الدرجة 

الأولى الإيطالي إذ وجهت انتقادات للحكام بالاعتماد عليه بشكل مفرط.
وسيُستخدم حكم الفيديو المساعد بدءاً من دور ال�16 بدوري الأبطال 

الذي ينطلق الثاثاء المقبل.
وتراجع الاتحاد الأوروبي للعبة عن عدم استخدام التقنية الجديدة منذ 
بداية الموسم رغم ما قاله ألكسندر تشيفرين رئيس الاتحاد عن إنه يتسبب 

في »ارتباك« وبحاجة إلى وقت لتطبيقه.
وقال روسيتي: »لا أريد التدخل في الأمور المحلية لكني أريد التوضيح 
أننا بحاجة إلى العودة إلى المشروع الأساسي، نريد التدخل في أخطاء 
واضحة وخطيرة، نريد أدلة واضحة.. وحالات خطيرة غابت عنا، الهدف 

الأساسي هو استمرار النجاح«.

مانشستر سيتي يتخطى إيفرتون بثنائية ويعود لصدارة »البريميرليغ«

  ارتقى مانشستر سيتي إل��ى ص��دارة ال��دوري 
الإنجليزي لكرة القدم للمرة الأولى منذ فترة ليست 
بالقصيرة، بعدما حقق فوزاً ثميناً 2-0 على مضيفه 
إيفرتون الأرب��ع��اء في م��ب��اراة مقدمة من الجولة 

السابعة والعشرين للمسابقة.
وارتفع رصيد مانشستر سيتي )حامل اللقب( 
إلى 62 نقطة في الصدارة مؤقتاً، متفوقا بفارق 
الأه��داف أم��ام ليفربول، المتساوي معه في نفس 
الرصيد، الذي تراجع للمركز الثاني، لكن بإمكانه 
استعادة الصدارة من جديد بفارق ثاث نقاط على 
سيتي، حال فوزه على ضيفه بورنموث يوم السبت 

القادم في المرحلة الخامسة والعشرين للمسابقة.
في المقابل، تجمد رصيد إيفرتون، ال��ذي تلقى 
خسارته الح��ادي��ة عشر في المسابقة ه��ذا الموسم 
والثانية على التوالي، عند 33 نقطة ليظل في المركز 

التاسع.
وافتتح آيميريك لابورتي التسجيل لمانشستر 
سيتي في الدقيقة الثانية من الوقت المحتسب بدلاً 
من الضائع للشوط الأول، قبل أن يطلق غابرييل 
جيسوس رصاصة الرحمة على آمال إيفرتون في 
التعادل بتسجيله الهدف الثاني للفريق السماوي 
في الدقيقة السابعة من الوقت بدل الضائع للشوط 

الثاني.

مانشستر سيتي تساوى مع ليفربول في النقاط لكن فارق الأهداف لمصلحة السيتيزنز

عاد مانشستر سيتي إلى صدارة الدوري 
الإنجليزي الممتاز لكرة القدم لكن المدرب بيب 
غوارديولا لا يتوقع تكرار ما حدث في الموسم 

الماضي عندما نال اللقب.
بيب غ��واردي��ولا م��درب مانشسترسيتي 
قبل مباراة فريقه أمام إيفرتون في الدوري 
الإنجليزي الممتاز لكرة القدم في ليفربول يوم 
الأربعاء. تصوير: ك��ارل ريسن -رويترز. 
)تستخدم ال��ص��ورة ل��لأغ��راض التحريرية 
فقط(. وبعد الفوز -2صفر على مستضيفه 
إي��ف��رت��ون ي��وم الأرب��ع��اء ت��ق��دم سيتي فوق 
ليفربول بفارق الأه��داف لكن فريق المدرب 
غ���واردي���ولا لعب م��ب��اراة واح���دة أك��ث��ر من 
منافسه. ويتأخر توتنهام هوتسبير عنهما 

بخمس نقاط.
ون���ال سيتي اللقب ف��ي الم��وس��م الماضي 
بفارق 19 نقطة عن صاحب المركز الثاني 

وتحول السؤال في الجزء الأخير من الموسم 
إلى متى سيحسم اللقب.

لكن بينما من الواضح أن هذا لن يتكرر في 
العام الحالي يعلم جوارديولا، الفائز بألقاب 
في إسبانيا وألمانيا وإنجلترا أيضا، أن العودة 

إلى القمة لا تعني الكثير.
وق��ال ”نحن في ال��ص��دارة لكن هناك 12 
مباراة أخرى وهذا يعني الكثير من المباريات. 
أعتقد أننا سنفقد بعض النقاط وأتمنى أن 
تكون أق��ل من المنافسن. لا أعتقد أن هناك 
أي ف��ري��ق سيفوز بجميع مبارياته حتى 
نهاية الموسم. ”لعبنا مباراة واحدة أكثر من 
ليفربول ولو فاز )في مباراته( لن نكون في 

الصدارة“.
وتابع ”لكن الوجود في الصدارة يساعد 

كثيرا. يجب على ليفربول خوض مباراته“.
وأضاف ”لا أفكر في الأمر كثيرا لكن قبل 

أربعة أو خمسة أي��ام ك��ان يمكن أن نتأخر 
بسبع نقاط وال���درس ه��و ع��دم الاستسام 

مطلقا“.
وب���دأ أس��ب��وع ف��ري��ق الم���درب غ��واردي��ولا 
الم��زدح��م بفوز على أرس��ن��ال وتنتظره الآن 
مواجهة صعبة باستاد الاتحاد ضد تشيلسي.
لكنه يعلم أن ل��ي��ف��رب��ول، ال���ذي اكتفى 
بالتعادل مع وست هام يونايتد يوم الاثنن 
ويتوقع أن يفوز على بورنموث يوم السبت، 

أمامه اختبارات صعبة.
وق��ال ف��ي إش���ارة إل��ى م��ب��اراة مانشستر 
يونايتد في 24 فبراير شباط الحالي وهو 
اليوم الذي سيلعب فيه سيتي ضد تشيلسي 
في نهائي ك��أس رابطة الأندية الإنجليزية 

”ليفربول سيذهب إلى أولد ترافورد“.
وتابع ”لا أعلم إلى أي مدى سنصل ربما 

مدرب مانشستر سيتي بيب غوارديولاسنسقط في الطريق لكننا نحاول“.

غوارديولا يتوقع تقلبات أكثر في صراع المنافسة


